

„Die Schönheit unserer Heimat“ -eine sehr gut besuchte Fotoausstellung

Sehr zufrieden zeigen sich die Mitarbeiter des Haager Heimatmuseums mit den Besucherzahlen der heurigen Sonderausstellung. So nützen die Öffnungszeiten stets durchwegs sehr interessierte Gäste zur Besichtigung der schönen Fotos aus unserer Region. Großen Anklang finden auch Gruppenführungen, die jederzeit vereinbart werden können. Kurz vor den Ferien bestaunten **Volksschüler aus Haag und Weibern** die gezeigten Exponate, eine Musikklasse der Mittelschule Haag verbrachte sogar einen ganzen Vormittag im Rahmen eines Projekttages im Museum. Den **Fotoclub Gaspoltshofen**, der **Goldhaubengruppe aus Sigharting**, der **Kulturgruppe aus St. Willibald**, der **Ortsgruppe des Haager Pensionistenverbandes** sowie den **Trachtenverein lambach-Edt** interessierten die herrlichen Fotos gleichermaßen wie die wunderbar gestalteten Miniaturräume. Kürzlich weilte sogar eine **Delegation des Oö. Landtages unter Ihrem Präsidenten Wolfgang Stanek** als Gast in unserem Museum. Für den Herbst sind bereits weitere Gruppenführungen angemeldet.



Die Kinder der 3. Klasse der Volksschule Haag am Hausruck mit ihrer Klassenlehrerin Johanna Pötsch waren vom Museumsbesuch sehr begeistert.